

[View this email in your browser](#)

Le français suit l'anglais



CANADIAN SCHOOL
ATTENDANCE
PARTNERSHIP

PARTENARIAT
CANADIEN POUR LA
FRÉQUENTATION SCOLAIRE

I hope you have all enjoyed your summer! With the arrival of the new school year, we wanted to provide an update on what our team has been up to, and to plan for the school year to come.

SAVE THE DATE



The next CSAP summit will be **Friday November 22nd**.



We are very pleased to announce that our keynote speaker will be:

Dr. Patricia A. Graczyk, a licenced school psychologist from Illinois.

She is also an Assistant Professor of Clinical Psychology at the University of Illinois in Chicago. She has significant expertise in tangible, hands on interventions for school absenteeism which we hope can be applied to all of your unique settings.

We are so excited to invite our partners to our second annual CSAP summit.
More details about location and time are to come.

*****Please note that due to limited space, existing partners of CSAP will be given priority for summit attendance.***

School Attendance in the News

analysis that investigated school absenteeism amongst Canadian children and youth.

You can read the full article [here](#).

School Attendance in Research

Our team has successfully published two articles on school attendance, using data from the families accessing the services of some of partners.

The first article discusses school absenteeism in the context of child mental health. Both externalizing (e.g., bullying and fighting with others, lying, cheating) and internalizing behaviours (e.g., worries, often upset) were linked to school absenteeism. Read the article [here](#).

The second article examined the school attendance experiences of a small group of children who were accessing mental health services. Read the article [here](#).

Looking Forward

We look forward to seeing many of you at the summit in November. We will continue to stay in touch quarterly as our CSAP work moves forward.

Happy back to school!

Check out our website: <https://www.csap-pcfs.ca/>

Please forward this newsletter to anyone who might be interested. If you received this newsletter from a colleague and would like to join our mailing list, please email us at info@csap-pcfs.ca



J'espère que vous avez toutes et tous bien profité de votre été ! Avec la nouvelle année scolaire qui arrive, nous voulions faire le point sur les activités de notre équipe et planifier l'année scolaire à venir.

RÉSERVEZ LA DATE



Le prochain sommet du CSAP aura lieu le **vendredi 22 novembre**.



Nous avons le plaisir d'annoncer que notre conférencière principale sera :
Patricia A. Graczyk, psychologue scolaire.

Elle est également professeure adjointe de psychologie clinique à l'Université de l'Illinois à Chicago et possède une vaste expertise en interventions concrètes et pratiques pour lutter contre l'absentéisme scolaire, expertise que nous espérons vous sera utile dans vos contextes d'intervention.

Nous sommes ravis d'inviter nos partenaires à notre deuxième sommet annuel du CSAP. Plus de détails concernant le lieu et l'heure vous seront communiqués prochainement.

Veillez noter qu'en raison du nombre limité de places, la priorité pour la participation au sommet sera accordée aux partenaires actuels du PCFS.

L'assiduité scolaire dans l'actualité

Ce printemps, la Dre Maria Rogers, membre de l'équipe de direction du PCFS, a été interviewée dans le cadre d'une analyse menée par Radio-Canada sur l'absentéisme scolaire chez les enfants et les jeunes au Canada.

Vous pouvez lire l'article complet (en anglais) [ici](#).

Notre équipe a publié avec succès deux articles sur l'assiduité scolaire, en s'appuyant sur les données recueillies auprès de familles bénéficiant des services de certains de nos partenaires.

Le premier article aborde l'absentéisme scolaire dans le contexte de la santé mentale de l'enfant. Il souligne que l'absentéisme est lié à des comportements d'extériorisation (comme les bagarres et les comportements disruptifs) ainsi qu'à des comportements d'intériorisation (tels que les inquiétudes et l'anxiété). Veuillez trouver l'article [ici](#).

Le deuxième article examine les expériences de fréquentation scolaire d'un petit groupe d'enfants ayant accès à des services de santé mentale. Vous pouvez lire l'article [ici](#).

Un œil sur l'avenir

**Nous sommes impatients de vous voir nombreux au sommet de novembre.
Restez à l'écoute pour plus de détails sur les avancées du PCFS.**

Bonne rentrée scolaire !

Consultez notre site web: <https://www.csap-pcfs.ca/>

Merci de partager ce bulletin d'information et cette invitation avec toute personne qui pourrait être intéressée. Si vous avez reçu ce bulletin d'information de la part d'un collègue et souhaitez joindre notre liste de diffusion, veuillez nous envoyer un courriel à info@csap-pcfs.ca



[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

[RSS](#)

